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La vie parfois injuste, mais belle aussi...

Pourquoi le vie ne se passe jamais comme on le voudrait ? Je me dis bêtement, c'est comme ça, je suis un
simple petit point parmi une immensité de points. Je ne changerai pas le monde, je n'ai pas cette prétention,
malgré une évidente volonté. Certains aimeraient être riches, beaux, intelligent, d'autres rêvent de Paix, d'autre
se battent pour l'égalité de tout les hommes. Cela n'engage que moi, mais je pense que la vie est fonction des
actions effectuées par les hommes en général. Si la vie est fonction des hommes, la Nature elle est bien plus
puissante que l'Homme, le combat est inégal, il ne faut pas lutter au contraire, il faudrait l'avoir comme allié.
Mon rêve est plutôt simple à comprendre, mais irréalisable, selon ma logique : ce serai de recréer Mon Petit
Monde avec les meilleures moments de ma vie, comme l'année de seconde 4. Malheureusement, la logique
nous rattrape, la vie est faite certes de bons moments, mais également de mauvais qui nous font tout de même
avancer. "Chacun voit midi à sa porte" dit le peuple, moi je dirai que chacun rêve et réfléchi sur la vie qu'elle
soit banale ou idéale. La vie tout le monde l'a remarqué, n'est pas logique et juste, loin de ça, mais elle peut et
à été analysée, peut être pas jusqu'au bout d'ailleurs selon moi. Des écrivains s'engagent mais vont-ils jusqu'au
bout de leur pensées ou s'arrêtent-ils à un stade qui plaît plus ou moins aux lecteurs ? Je déclare que dans notre
monde, plus personne n'est totalement libre, car en disant réellement on est exclu, effacé et supprimé.
Pourquoi ? Car on dit une chose qui dérange certaines personnes, ces mêmes personnes ont le pouvoir de nous
exclure en citant un faux prétexte, personne ne le dit mais je le soutien, ces personnes là nous manipulent, ou
du moins nous dirigent inconsciemment. Si on n'est pas étouffé, on est considéré comme fou, car les idées
sortent de la généralité, et ce n'est pas un mal. Si chacun disait ce qu'il a au fond de lui, le monde tournerait
certainement mieux. Tout le monde se pose des questions sur la vie, sur les autres, sur soi-même sans trouver
de véritables réponses. Il y a quelque part, quelqu'un qui possède la clé de ces questions : peut être l'homme
tout simplement. Chacun se sent différent des autres et n'en est pas très fier, mais est-ce un mal d'être différent
? L'homme se croit parfois fou ou pas normale, la normalité n'est pas juste, car tout le monde n'a pas les
mêmes chances. Les chose réelles aux yeux de tous paraissent à certaines personnes irréelles mais personne ou
peu de gens ont l'ouverture d'esprit de tenter de les comprendre, et c'est bien dommage, c'est une grosse perte
pour le monde que d'ignorer ces personnes qui ont un autre point de vue sur le monde qui dérange car il n'est
pas dans les règles prédéfinies. Si je vous parle de manipulation, pourrez vous me répondre en toute sincérité
et confiance, être totalement libre ? Le film Matrix illustre certains points de vue précédemment cités. Ce film
développe l'idée que nous vivons dans un monde artificiel, sans que les "humains" s'en aperçoivent. Je n'irai
certes pas jusque la car la science fiction est une part importante dans ce film, cependant je pense que nous
sommes manipulés par je ne c'est qui ou quoi qui nous fait ignorer beaucoup de points sombres qui pourrait
faire chuter un système de manipulation. Les États Unis nous dominent, je suis pas pour les tuer mais il aurait
fallu modérer leur puissance avant qu'il ne soient bien plus puissant que le monde entier. Je le regrette car les
États Unis peuvent étouffer n'importe quoi et n'importe qui, ils ne respectent pas les libertés qu'ils veulent faire
appliquer aux autres. Avant de faire exécutés des traités contre les autres, sous prétexte que ce n'est pas bon
pour le monde j'aimerai que l'on me montre en quoi les États Unis sont les meilleurs, s'ils n'était pas là on
aurait fait différemment mais cela n'aurait pas forcément été pire. 
 
 
 Si je pouvais voir le monde avec les yeux de tous les hommes, je pourrai comprendre la planète, ce serai
superbe de voir et comprendre tous les différents points de vue de chacun ! Si je voyais le monde à la place de
Dieu, je ne serai pas à ma place et je ne verrai pas le monde d'une manière objective. En nous posant des
questions sur la vie, et en cherchant les réponses introuvables, chacun apporte une pierre à l'édifice de
l'avancée des pensées. Un jour peut être, nous vivrons dans une coexistence au niveau des pensées et du
respect de ces mêmes pensées, car elles sont toutes différentes, malheureusement, ceci ne règlera aucun
problème car voir les autres, leurs points de vue différents, n'aide en rien à les aimer. Ceci sert à une ouverture
d'esprit pour comprendre les autre mais pas forcément les aimer, ce qui serait évidemment un miracle.
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